



学習用にメダカ 1,700匹を寄贈

長洲町で鯉などの鑑賞魚販売を営む牛島辰喜さんが5月31日、「阿蘇市の子どもたちの理科の学習に役立ててください」とメダカを寄贈されました。今年で8回目です。「仕事で阿蘇市の方々にお世話になっている恩返し」と今年も元気なメダカを長洲から届けてくださいました。



夏本番！アゼリア21で水泳教室

古城保育園では昨年に引き続き、アゼリア21で6月から10月にかけて水泳教室を行っています。

「屋内プールで長期間にわたり水泳ができ、水に慣れることで子どもたちも水を怖がらなくなった」と話す三村園長。園児たちはボールを使ったゲームなどで元気にはしゃいでいました。



毎月集まり、ゴミ拾い作業に

熊本県自動車整備工業協同組合阿蘇青年部会（荒木崇寛会長ほか6人）は、「美しいまちを保ちたい」と、毎月、奉仕活動に汗を流しています。5月13日も朝6時30分から仙酔峡のゴミ拾いを行いました



奉仕活動で農業を元気に！

J A阿蘇青壮年部（倉岡誠喜代表）では、盟友の結束及び地域、農業を見直すきっかけとして、年間を通じて様々な奉仕活動を実施しています。6月26日には、仕事を終えた後、約40人が集まり、一の宮町の市道沿いの除草作業を行いました。倉岡代表は「今後はジオパーク活動にも貢献できれば」と熱意を込めて話されていました。



乙姫ペンション村で感謝祭

熊本県ペンション協会が昨年から設定した「ペンションの日」を記念し、乙姫ペンション村で「第2回ペンション感謝フェティバル」が6月20日開催されました。

花の苗の配布やバザー、ミニコンサート、バーベキューなどが催されたほか、乙姫ペンション村運営協議会（佐藤英二会長ほか11人）の各店舗で本格的な料理やデザート、景観を生かした癒しの空間の提供など、アットホームなおもてなしの数々が大変喜ばれました。



▲ペンションオーナー徳永義治さんによる尺八とビオラのミニコンサートの様子